

ABSTRAK

Gunung Slamet merupakan gunung yang terletak di perbatasan antara Kabupaten Purbalingga, Banyumas, Tegal, Pemalang dan Brebes Jawa Tengah. Letak posisi geografi Gunung Slamet terletak di 7° 14' 30" Lintang Selatan dan 109° 12' 30" bujur timur dengan tinggi 3.432 meter diatas permukaan laut (mdpl). Gunung Slamet sendiri juga merupakan salah satu destinasi pendakian favorit bagi para pendaki yaitu sebanyak 28.982 pendaki yang tercatat pada tahun 2021 silam. Dalam melakukan pendakian terkadang terdapat beberapa insiden, antara lain yaitu terkena hipotermia kelelahan, kaki terkilir, kondisi fisik yang lemah dan bencana alam. Dari 8 kasus insiden yang terjadi di Gunung Slamet, insiden yang paling banyak terjadi yaitu terkena hipotermia. Hipotermia itu sendiri adalah suatu keadaan suhu badan yang turun secara tidak normal dibawah 35°C karena penurunan suhu panas yang merupakan keadaan berbahaya. Salah satu penyebab terjadinya insiden hipotermia di Gunung Slamet karena belum adanya informasi mengenai hipotermia di *Basecamp* Gunung Slamet, maupun pada saat perjalanan menuju puncak Gunung Slamet. Oleh sebab itu penulis membuat perancangan Infografis Edukasi Hipotermia Sebagai Media Penanggulangan dan Pencegahan Insiden Pendakian Gunung Slamet dengan menggunakan media utama papan *ACP (Aluminium Composite Panel)* dengan beberapa media pendukung lainnya seperti *flyer, poster, feed instagram, sticker, dan x banner*. Metode penelitian yang penulis gunakan yaitu pendekatan kualitatif dan analisis *SWOT*. Analisis *SWOT* itu sendiri merupakan akronim yang merujuk kepada *Strength* (kekuatan), *Weakness* (kelemahan), *Opportunity* (kesempatan), dan *Threat* (ancaman). *SWOT* merupakan sebuah metode yang digunakan untuk mengevaluasi dan menganalisis posisi suatu perusahaan, organisasi, atau individu. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan antara lain yaitu, metode wawancara, metode observasi, metode studi literatur dan metode dokumentasi. Hasil dari perancangan penulis yaitu Infografis yang kedepannya akan diaplikasikan di pos pendakian Gunung Slamet, *Basecamp* Gunung Slamet dan tempat alat sewa peralatan mendaki Gunung.

Kata Kunci : Hipotermia, Gunung Slamet, pendaki, infografis